

El CBA reabre el servicio de préstamo y la sala de ordenadores

Escrito por Administrator
Miércoles, 29 de Julio de 2020 09:57 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa ,el miércoles día 29 de Julio de 2020.

El CBA reabre el servicio de préstamo y la sala de ordenadores

– J.G. 29.07.2020 | 01:12

IRUN – Desde que el pasado 22 de junio el CBA reabriera sus puertas, se han ido recuperando servicios y espacio. A partir del próximo 3 de agosto se dará un paso más con el acceso directo al servicio de préstamo y con la apertura de la sala de ordenadores para el acceso a Internet. Así, los usuarios podrán circular por el espacio de préstamo en función de las condiciones de aforo y siempre con mascarilla y guantes. El acceso a la sala de ordenadores también estará restringido y requerirá de cita previa.